

Presse Nationale

> Politique



Présidentielle apaisée le 31 octobre 2020 : la mission CEDEAO-UA et ONU encourage le Premier Ministre à continuer ses efforts

Le Premier Ministre, ministre de la Défense Hamed Bakayoko a reçu la délégation de la mission diplomatie préventive conjointe CEDEAO- Union Africaine- Nations Unies, conduite par la ministre des Affaires étrangères et de la Coopération régionale du Ghana, Shirley Ayorkor Botchwey, présidente du Conseil des ministres de la CEDEAO, le lundi 05 octobre 2020 à la Primature d'Abidjan- Plateau. « Cette mission conjointe des Nations Unies, de l'Union Africaine et de la CEDEAO est une mission de solidarité pour discuter avec toutes les parties prenantes à cette élection présidentielle pour une organisation paisible et inclusive des élections présidentielles. Nous venons de rencontrer le Premier Ministre, Hamed Bakayoko qui a donné une idée de l'environnement sociopolitique. Pour ce qui concerne l'élection du 31 octobre 2020, il a réitéré l'engagement du gouvernement ivoirien à faire en sorte que les élections se tiennent de manière paisible et que les résultats soient crédibles », a expliqué Shirley Ayorkor Botchwey.

> Economie



Bafing / développement, infrastructures routières : Moussa Sanogo inaugure un pont reliant Guinteguela à Borotou-Koro

Un pont de plus de 3 milliards de FCFA reliant les sous-préfectures de Guinteguela au complexe sucrier de Borotou-Koro, deux localités relevant respectivement des départements de Touba et de Koro, dans la région du Bafing. C'est l'infrastructure routière inaugurée par le ministre du Budget et du Portefeuille de l'État, Moussa Sanogo, le dimanche 4 octobre 2020. Le pont Guinteguela-Borotou Koro, dont les travaux ont été lancés en décembre 2018 par l'ex-Premier Ministre, feu Amadou Gon Coulibaly, est long de 94 mètres. Le coût est estimé à 3,581 milliards de FCFA. « Enfin... Enfin un pont sur le fleuve Bagbè. Enfin un pont permettant de relier Guinteguela au complexe sucrier de Borotou-Koro. Plus besoin de parcourir 125 km pour rallier Koro qui n'est qu'à une distance de 23 km de Guinteguela », s'est félicité le ministre en charge du Budget.



Stratégie nationale de développement de la riziculture : Deux accords-cadres entre Solevo Côte d'Ivoire, AfricaRice et le CNRA signés

Selon le ministre de la Promotion de la riziculture, Gaoussou Touré, le premier accord avec Solevo Côte d'Ivoire permettra la livraison des engrais adaptés de qualité à moindre coût aux leaders de pôle. Le second avec AfricaRice et le Cnra permettra de mettre à la disposition des leaders de pôle des semences certifiées à haut rendement de qualité. Il a indiqué que ces semences assureront la production de riz ivoire "très apprécié par les consommateurs en raison du goût exceptionnel et du parfum naturel". Pour lui, ces accords solutionneront les épineux problèmes d'approvisionnement des riziculteurs en semences, engrais, herbicide et insecticide de qualité aux meilleurs prix et ils permettront au ministère de la Promotion de la riziculture de finaliser les partenariats gagnants-gagnants en cours de préparation.



2ème terminal à conteneurs du Port autonome d'Abidjan : les travaux lancés hier

Le Président de la République, Alassane Ouattara a procédé, hier lundi 05 octobre 2020 à Abidjan-Port Bouët, à la pose de la première pierre des travaux de réalisation des superstructures. "Le projet va permettre au Port autonome d'Abidjan d'avoir des conteneurs de plus grandes capacités, d'améliorer sa compétitivité et la fluidité du trafic", a annoncé Alassane Ouattara. La construction de cette infrastructure sera à l'origine de la création de plus de 450 emplois. Il est convaincu que le projet est la preuve de la marque de confiance des investisseurs en la Côte d'Ivoire. Et, il donne rendez-vous dans 18 mois pour son inauguration. Le deuxième terminal à conteneurs permettra d'accueillir les navires de 15 000 conteneurs contre 3 600 actuellement et fera passer la capacité annuelle de traitement des conteneurs de 1 million à 2,5 millions de tonnes par an.

> Société

Autonomisation de la femme : le Président Ouattara comble plusieurs femmes des 60

villages Atchan d'Abidjan

60 broyeuses, 60 tricyles et 15 millions de FCFA constituent l'important don du Président de la République Alassane Ouattara aux femmes des 60 villages atchan du district autonome d'Abidjan. Le don a été fait par le ministre gouverneur du district autonome d'Abidjan, Robert Beugré Mambé, ce lundi 5 octobre 2020. « Aujourd'hui, le Président Alassane Ouattara donne aux femmes d'Abidjan, de Bingerville et de Songon 15 millions de FCFA. Dans les jours suivants, les femmes Akyé d'Anyama et celles qui sont dans le tissu urbain d'Abidjan auront leur part », a indiqué Beugré Mambé, ajoutant qu'il s'agit là de renforcer les capacités de production agricole des femmes du milieu rural.

Lutte contre la Covid-19, Dr Edith Kouassy, ministre de la Santé : « Aucun décès de Covid-19 n'a été notifié ces 3 dernières semaines »

Le plan de riposte contre la Covid-19 mis en place par les autorités ivoiriennes continue de porter des fruits. Après la baisse significative du nombre de personnes contaminées ces dernières semaines, l'on n'a pas non plus enregistré de morts au cours des 3 semaines écoulées. C'est Dr Edith Kouassy, conseillère technique du ministre de la Santé et de l'Hygiène publique, Aka Aouélé, qui a donné cette information. C'était, hier, lors du point de presse hebdomadaire au ministère de la sécurité au Plateau.

Rentrée académique des structures socio-éducatives de base : Ly-Ramata fait des innovations

La ministre Bakayoko-Ly Ramata a pris part, hier à Yopougon, à la cérémonie de rentrée académique des structures Socio-éducatives de base. Lors de cette rencontre, elle a annoncé des perspectives pour l'insertion, l'équité, l'égalité, dans le tissu social. « Toutes nos actions ont permis de voir l'importance de nos structures qui sont des « maisons famille », le lieu où la population en détresse trouve réconfort », a-t-elle relevé. Nous sommes à 19 606 enfants préscolarisés en 2020 contre 14 889 en 2015, soit une évolution de 31,29%. Quant aux complexes socio-éducatifs, ils sont passés de 33 à 51 sur la même période soit 35,29%.

Vu sur le Net

> Politique

Présidentielle 2020 : la mission conjointe des Nations Unies, de l'Union africaine et de la CEDEAO reçue par le Président ivoirien

Le Président ivoirien Alassane Ouattara a accordé ce lundi, au palais de la présidence à Abidjan, une audience à une mission conjointe des Nations Unies, de l'Union Africaine et de la CEDEAO, conduite par la ministre ghanéenne des Affaires étrangères et de l'Intégration régionale, Shirley Ayorkor Botchway, en prélude à la prochaine élection présidentielle. Les échanges ont porté sur les questions politiques et socio-économiques dans la sous-région ainsi que sur le scrutin présidentiel du 31 octobre prochain en Côte d'Ivoire. A la sortie des échanges à huis-clos, la ministre ghanéenne des Affaires étrangères et de l'Intégration régionale a indiqué que l'objectif de la Mission conjointe est de s'impliquer auprès des acteurs politiques ivoiriens et des parties prenantes pour la tenue d'une élection présidentielle transparente, apaisée et inclusive en Côte d'Ivoire.

Présidentielle 2020 : 35 000 Forces de défense et de sécurité pour le 31 octobre

Ils seront au total 35 000 agents des forces de l'ordre à être déployés sur l'étendue du territoire national, pour la sécurisation de l'élection présidentielle du 31 octobre 2020. C'est le ministre de la Sécurité et de la Protection civile, le général de corps d'armée Vagondo Diomandé qui l'a annoncé lors d'une rencontre à Man le dimanche 4 octobre 2020. "L'élection présidentielle du 31 octobre prochain, se tiendra effectivement et 35 000 agents des forces de l'ordre seront déployés. Dans chaque bureau de vote, il y aura des agents mixtes. On peut aller voter tranquillement", a prévenu le Général de corps d'armées Vagondo Diomandé.

> Economie

Soutien de l'État aux Pme : Le Premier Ministre Hamed Bakayoko promet une accélération des décaissements du Fonds Covid-19

« J'ai demandé que des dispositions soient prises pour accélérer les décaissements du Fonds de soutien aux Pme mis en place par le Plan de riposte économique, sociale et humanitaire adopté par le gouvernement pour réduire l'impact du Covid-19 sur notre économie ». C'est l'une des promesses que le Premier Ministre a faites hier aux patrons des Petites et moyennes entreprises (Pme) qu'il a rencontrés à l'auditorium de la Primature. Hamed Bakayoko a également annoncé l'opérationnalisation « dans les tout prochains jours du Fonds de garantie des Pme ».

Côte d'Ivoire : plus de 2,5 millions de conteneurs bientôt traités par an au port d'Abidjan

Le Chef de l'État, le Président Alassane Ouattara a procédé, lundi 5 octobre 2020, au lancement des travaux du 2ème terminal à conteneurs (Tc2). Cette infrastructure, une fois livrée, permettra selon le directeur général du Port autonome d'Abidjan (Paa), Hien Yacouba Sié, de faire passer la capacité de traitement de

conteneurs du port d'Abidjan de 1 million de conteneurs par an à 2,5 millions de conteneurs par an à compter de mars 2022. Il a affirmé qu'il s'agit d'un projet qui fera véritablement entrer le port d'Abidjan dans la catégorie des ports leaders sous régionaux et d'en faire un hub port. Le Tc2 d'un coût total de 596 milliards FCFA permettra la création de 450 emplois directs en phase d'exploitation.

> Société



Sécurité routière : près de 500 chauffeurs mis hors de la route

Le ministère du Transport poursuit sa traque aux mauvais chauffeurs. La Commission spéciale de suspension et de retrait du permis de conduire en sa session ordinaire du jeudi 01 octobre 2020, tenue à la salle de conférences de la direction générale des Transports terrestres et de la circulation, a encore retiré le permis à 27 chauffeurs indécents, portant à 471 le nombre de chauffeurs mis hors de la circulation depuis la réactivation de la commission. (Source : Ministère)



Financement de la recherche : 10 chercheurs reçoivent plus de 190 millions FCFA du Fonsti

Dix projets sur 110 enregistrés à la suite de l'appel lancé par le Fonds pour la science, la technologie et l'innovation (Fonsti), ont été retenus pour financement, « au terme d'un processus de sélection rigoureux et transparent ». Les dix lauréats, chercheurs et enseignants-chercheurs ont reçu leurs chèques d'une valeur de plus de 190 millions FCFA, le 2 octobre, au cours d'une cérémonie solennelle présidée par le ministre de l'Enseignement supérieur et de la Recherche scientifique, Adama Diawara. Il a félicité les lauréats et a rappelé l'importance de la recherche dans l'évolution d'une nation. Pour lui, les économies émergentes reposent sur les résultats de la recherche.



Sécurité : le département de Zouan-Hounien a enfin un commissariat mixte

Le ministre de la Sécurité et de la Protection civile, le Général de corps d'armée Vagondo Diomandé a procédé le dimanche 04 octobre 2020 à l'inauguration du tout nouveau commissariat mixte du département du Zouan-Hounien. C'est une population satisfaite qui a accueilli par des chants, danses et bénédictions la concrétisation d'un projet longtemps caressé. « Nous sommes très heureux de voir notre commissariat s'ouvrir aujourd'hui. Nous sommes à une frontière et très souvent quand il y a des soulèvements, les gens arrivent d'un peu partout pour s'infiltrer. Avant, il fallait faire venir les policiers de Man pour la surveillance et les interventions. Merci au Président de la République Alassane Ouattara et à notre fils le ministre de la Sécurité le Général Vagondo Diomandé pour avoir répondu à une doléance de la population que nous sommes », indique la population.



Développement de l'employabilité : Mamadou Touré offre 500 stages d'une valeur de 270 millions de F CFA aux étudiants de l'université virtuelle

500 étudiants de l'Université virtuelle de Côte d'Ivoire seront dans les prochains jours en situation de travail pour une durée d'un an. L'information a été rendue publique ce lundi 05 octobre 2020, par le ministre de la Promotion de la jeunesse et de l'Emploi des jeunes, Mamadou Touré, à la faveur du lancement du Programme d'aide à l'embauche (Pae). Ce programme vise en effet, à adapter les demandes d'emplois aux offres des entreprises, et à familiariser les demandeurs de premier emploi avec l'environnement de l'entreprise.

Agence de Presse

> Société



Charlemagne Bleu appelle les populations à la discipline, le virus étant toujours présent

Le porte-parole de la Police nationale, le commissaire Charlemagne Bleu a appelé, lundi 05 octobre 2020, lors du point presse hebdomadaire sur la maladie à coronavirus (Covid-19), les populations à la discipline face au virus qui reste toujours présent. « On observe tous qu'il y a un relâchement, un recul dans l'observation en tout cas des mesures barrières sécuritaires et sanitaires sur le terrain et en même temps paradoxalement les chiffres dégringolent positivement, donc il n'y a que là une main du Seigneur (...) », a justifié le commissaire Bleu Charlemagne. « Il faut qu'on cesse d'être indisciplinés parce qu'une flambée à nouveau est à nos portes et elle n'est pas loin. Il suffit de peu pour qu'on replonge », a-t-il averti.



Trois nouveaux cas de Covid-19 et 41 guéris

Trois nouveaux cas d'infection au coronavirus et 41 guérisons ont été enregistrés en Côte d'Ivoire au cours des dernières 24 heures, a annoncé, lundi 05 octobre 2020, le ministère de la Santé et de l'Hygiène publique. Le nouveau bilan des cas confirmés porte pour ainsi à 19 885, le nombre de contaminations dans le pays depuis le premier cas signalé le 11 mars et à 19 490 celui des personnes totalement rétablies. Le nombre de décès stagne à 120 depuis le 12 septembre 2020 (aucun décès n'ayant été recensé au cours des dernières 24 heures). Selon la même source, les patients encore sous traitement sont au nombre de 275 et le nombre total d'échantillons est de 166 699.

DÉCLARATION DE DÉPLACEMENT PAR VOIE AÉRIENNE (DDVA) COVID-19



Accédez au formulaire sur www.deplacement-aerien.gouv.ci



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.